



Danilo Medina durante su discurso en la juramentación en San Pedro de Macorís.

## Danilo dice PLD lleva esperanza a la gente

### El exmandatario exhorta a la militancia a trabajar para retomar el poder en las elecciones de 2024

RONNY MATEO  
ronnymto@gmail.com

El presidente del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), Danilo Medina, sostuvo que esa organización tiene que defender y llevar esperanza a las familias dominicanas, las cuales dijo están cayendo en la desesperación por la falta de respuesta del gobierno.

“Son muchas las familias que están cayendo en la desesperación, y eso no lo podemos permitir. Si el gobierno no escucha sus reclamos ni sus gritos, los dominicanos deben saber que el PLD sí los oye, que el PLD está aquí para defender al pueblo”, expresó Medina.

Tras juramentar a nuevos jóvenes peledeístas en San Pedro de Macorís el pasado fin de semana, en el marco del programa “Sumando Estrellas”, Me-

dina, en un despacho de prensa del PLD, se mostró preocupado por el panorama económico actual.

“La deficiente gestión de gobierno mantiene en una difícil situación a las familias dominicanas. Tenemos que llevar esperanza a todas las familias dominicanas, tenemos que

### Danilo Medina asegura que la población luce desesperada

luchar por el futuro de nuestro país”, insistió el exmandatario.

Según Medina, durante sus dos gestiones se apoyó la agropecuaria, permitiendo una soberanía alimentaria; se crearon estancias infantiles, existían medicamentos a precios accesibles en las Farmacias del Pueblo, así como atención sin costo en los

Centros de Atención Integral para la Discapacidad (CAID).

“El PLD se consagró durante años a gobernar con todos y para todos; al reducir la pobreza, la desigualdad y las dificultades que vivía la población. Lamentablemente estas iniciativas están siendo abandonadas por el nuevo gobierno”, externó.

### Juramentación

Durante el acto de juramentación, Luis Miguel Pichirilo, el dirigente peledeísta en la provincia San Pedro de Macorís, de ese partido en esa provincia dijo: “estamos ante un nuevo PLD y debemos estar orgullosos de que así sea”.

Comentó que es increíble lo que ha logrado el partido morado este año en términos de sumatoria, juramentando unos 355 mil nuevos militantes.●

## Madre reclama PN aclare muerte hijo

### Dicen fue asesinado en febrero



Rocío y Andreina durante su visita a El Nacional.

La señora Rocío Ruiz, madre de cuatro hijos, pide a la Policía que investigue, aprese y someta a la Justicia a dos hombres que mataron su hijo para robarle una moto-

cicleta en el sector Villa Olímpica, de Santo Domingo Este.

Ante esta realidad la señora Rocío pidió a la procuradora general de la República, Miriam Germán

Brito, y al director de la Policía, mayor general Eduardo Alberto Then, “que la muerte de su hijo no quede en el aire”.

La denunciante habló durante una visita a la redacción de El Nacional a través de su hija Andreina Milagros Castro, informando que a su hijo Julio César Castro, de 27 años, lo mataron el 25 de febrero del presente año en horas de la noche cuando retornaba a su hogar.

Dijo que la investigación del caso está a cargo de los coroneles de la Policía Cleto y Manzanillo, el primero encargado del destacamento Felicidad de Los Mina y el segundo de Homicidio en la misma dotación policial.

Andreina Castro se quejó de que cuatro meses después de la muerte de su hermano, los oficiales de la Policía cuando ellos visitan el lugar buscando información, sólo responden que están investigando.●

## Reforestan la avenida circunvalación Santiago

AMABLE GRULLÓN  
amacom2004@yahoo.com

SANTIAGO. Instituciones oficiales integradas por la Segunda Brigada del Ejército de República Dominicana (ERD), la Defensa Civil, El Ministerio de Medio Ambiente, los Bomberos y el Servicio Nacional de Protección Ambiental (SEN-

PA) realizaron una jornada de reforestación en Circunvalación Norte de esta ciudad.

En la actividad fueron sembrados cientos de árboles de distintas especies como forma de contribuir a la reforestación del país y a favor del medio ambiente, según sus organizadores.

Entre las variedades

plantadas en la zona alejadas a la Circunvalación Norte están caoba criolla, cedros, flamboyanes, mara y roble negro.

Los árboles sembrados son de variedades endémicas y de fácil adaptación a la zona, pero además se les dará seguimiento para evitar que sean dañadas por personas o animales.●



### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Registro Inmobiliario, cumpliendo con las disposiciones establecidas en la Resolución núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a participar en el siguiente proceso de licitación pública nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de recepción y apertura
RI-LPN-BS-2022-006	Adquisición de equipos informáticos del Registro Inmobiliario.	20 de septiembre de 2022  *Recepción de ofertas: hasta las 2:30 p. m.  Entregar en el Departamento de Compras, ubicado en la Gerencia Administrativa, en el 1.º nivel del Registro Inmobiliario.  *Apertura de sobres: 3:00 p. m. en el Salón de la Gerencia Administrativa, en el 1.º nivel del Registro Inmobiliario.

El pliego de condiciones correspondiente de esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web [www.ri.gob.do](http://www.ri.gob.do).

Las propuestas con los documentos requeridos para estas licitaciones deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el Departamento de Compras y Contrataciones, en el 1.º nivel del Registro Inmobiliario; en la avenida Independencia, esq. Av. Enrique Jiménez Moya, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N. en la fecha y en el horario indicado en el cronograma de los procesos.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:  
[licitacionesri@ri.gob.do](mailto:licitacionesri@ri.gob.do)

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES